

VETERANOS EN FACEBOOK



Aprovechando la oportunidad que nos brinda esta nueva era de las redes sociales, queremos informarles que se ha creado una página, www.facebook.com/veteranostenisLP, relacionada a la actividad de los veteranos en las distintas etapas del circuito platense.

Allí volcamos avisos de inscripciones, programaciones, resultados, fotos, etc. La página también está abierta a cualquier inquietud que se quiera aportar. La idea es poder utilizar este medio para que todos estemos en contacto, informados y podamos compartir todo lo que es nuestro deporte, el tenis.

No queremos competir con nadie, no nos creemos ni más ni menos que tal o cual, solamente pretendemos sumar un granito de arena más lograr una mejor comunicación entre los tenistas platenses. Por eso, cualquier sugerencia para mejorar, será bienvenida.

Dale un Me gusta a la página y formá parte de una nueva manera de comunicación.

Otro punto de contacto es el mail: veteranostenislp@gmail.com.

Gracias a todos por la atención y esperando que se siga sumando gente a este nuevo mundo.

Veteranos de Tenis de La Plata